

Negociación colectiva

La CEOE ordenará el desbloqueo de los convenios

J. P. C. / R. P. C. - Madrid - 31/10/2009

Las negociaciones entre sindicatos y patronal para desbloquear los convenios colectivos llegó a su fin el viernes. La quinta reunión concluyó con el compromiso de la CEOE de entregar un borrador el próximo martes, en el que instarán a sus representados a cumplir los acuerdos salariales de 2009 sobre el 2% de inflación que estaba previsto, informan fuentes sindicales.

"La pelota está en el tejado de la patronal", exponen desde CC OO, pero advierten que "no habrá más plazos". "Si no cumplen, se pondrá en duda su legitimidad como interlocutores y aumentará la conflictividad laboral", concluyen. La amenaza no es baladí. La huelga que protagonizó el sector del metal la pasada semana se canceló en una decena de provincias tras ceder los empresarios a la amenaza del parón y alcanzarse el consenso.

Así, si finalmente hay pacto en los convenios, se abrirá la puerta al acuerdo de moderación salarial que los sindicatos se han ofrecido a cerrar para el periodo 2010-2012. La CEOE, no obstante, invita a acudir a los órganos de mediación en caso de incumplimiento, manifestando a UGT y CC OO que no pueden controlar a todos sus asociados.